



## Regierungsratsbeschluss vom 21. April 2015

Anzug Christian Egeler und Konsorten betreffend Fussgängerzone Eisengasse - Marktplatz - Stadthausgasse

---

P115048

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Christian Egeler und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### **Begründung**

In den kommenden Jahren werden in Koordination mit anderen Baumassnahmen die Neuordnung der Bus- und Tramhaltestellen sowie eine Anpassung der Verkehrsführung der Buslinien geprüft. Bis dahin bleiben die Bushaltestellen in der Eisengasse bestehen. Im Januar dieses Jahres wurde die Eisengasse für den Veloverkehr Richtung Marktplatz geöffnet. Der Motorfahrzeugverkehr wird bis auf Weiteres nicht via Marktgasse geführt, weil dies neue Konflikte mit dem öffentlichen Verkehr schaffen würde und somit verkehrstechnisch derzeit keine Vorteile bringt.

Die im Anzug gestellten Fragen können aufgrund der in den kommenden Jahren noch zu tätigen Planungen im Raum Schifflande heute noch nicht abschliessend beantwortet werden. Entsprechend beantragt der Regierungsrat, den Anzug erneut stehen zu lassen.

